
 
 

 

 

 

 

〈 宮良多鶴子氏「 芸術鑑賞会～平和コンサート～」 〉 〈 留学生とのドッジボール・交流集会後の記念撮影 〉 

〈 全校生徒が集まっての生徒総会〉 

飯塚市立二瀬中学校 

令和５年６月２９日 

文責 北川 清徳  

今と未来をつなぐ二瀬中 

それぞれの「夏」がはじまる 

２４日（土）からいよいよ「夏の大会」が本格的に始まりました。それぞれの「夏」

に向かう皆さんへ校長先生からのメッセージです。 

いよいよ「夏の大会」です。私から皆さんに伝えたいことはただ一つ、「去年より、

もっと天晴れな夏の大会」にしてほしい、それだけです。これから自分で、あるいは

チームの仲間でこの夏の大会にどのように臨むか考え、今何をするか判断し、練習に

取り組み、その結果は自分で、そしてチームの仲間と受け止める。そうすればきっと

去年よりもっと達成感や充実感を味わえる夏になることでしょう。私も都合のつく限

り、皆さんの天晴れな姿を応援するために会場に足を運びます。 

部活動生だけでなく、二瀬中にはクラブチームで活動している生徒さんもいます。

そんな生徒さんや部活動生の中には、この夏の大会での活躍が自分の進路選択・進路

実現に大きくかかわってくる人がいます。これから引退するまでは部やクラブでの活

動を最優先にして、生活習慣や食事も管理して、ベストコンディションで大会に臨め

るようセルフコントロールしてください。 

それでは、夏の大会の会場で去年より「もっと天晴れな二瀬中」の皆さんを応援で

きることを楽しみにしています。 

 

７月の主な行事予定 

 １日（土）嘉飯総体：野球、サッカー 

 ２日（日）嘉飯総体：サッカー、剣道 

卓球男女、野球 

３日（月）校内安全点検の日 

４日（火）着付け教室：１年生 

５日（水）前期人権学習：全学年 

６日（木）

 ７日（金）高校出前授業：３年生 

８日（土）嘉飯総体：バスケット男 

     筑豊総体：水泳 

     放送コンテスト筑豊大会 

９日（日）嘉飯総体：バスケット女 

１４日（金）給食終了 

１５日（土）嘉飯総体：バレー男女 

      バスケット男女 

      筑豊総体：陸上、サッカー    

      卓球、野球 

１６日（日）嘉飯総体：バレー男女 

筑豊総体：陸上、サッカー    

      卓球、野球 

 

１９日（水）

２０日（木）学校安全の日 

大掃除 

１学期終業式 

２１日（金）筑豊総体：

２２日（土）筑豊総体：バスケ、 

バレー、剣道 

２３日（日）筑豊総体：

２５日（火）筑豊総体：野球 

２６日（水）～８月３日（木） 

家庭訪問・三者面談 

３０日（日）吹奏楽コンクール筑豊大会 

 

※８月の主な行事予定及び中体連福岡

県総合体育大会等の日程は二瀬中学校

ホームページをご覧ください。 

また、ホームページでは二瀬通信の 

カラー版もご覧いただけます。 

もっと 天晴れだった体育会に続いて… 

５月は全校一丸となって「もっと 天晴れな体育会」を大成功させた二瀬中の生徒たち。６月は一転して落ち

着いた学校生活の中で心をときめかせ、頭をはたらかせる毎日を送りました。 

６月６日から４回にわたって毎週火曜日に１年生を対象に行われたのは「リカバリー学習」です。この取組は

九州工業大学の学生さんを講師に招いて、数学に対する苦手意識の克服と基礎の定着をねらいます。毎回年齢の

近い大学生のみなさんと和気あいあい楽しく学ぶ姿が見られました。 

８日（木）には国際的な平和貢献活動にも取り組んでおられるソプラノ歌手の宮良多鶴子（みやらたづこ）さ

んをお招きし、「芸術鑑賞会～平和コンサート～」を開催しました。歌声のすばらしさに感動するだけでなく、メ

ッセージを通して平和について改めて考えたり、自分の生き方を見つめなおしたりする良い機会となりました。 

１３日（火）、１４日（水）は１学期定期考査でした。考査前には学習計画表を作成しました。考査まで計画に

沿って家庭学習ができた生徒、計画以上に頑張った生徒、残念ながら計画どおり実行できなかった生徒それぞれ

ですが、みんな最後まであきらめずに問題に取り組んでいました。 

１９日（月）から２１日（水）までの３日間、飯塚市の友好都市であるアメリカのサニーベール市から５名の

留学生が登校しました。最初は不安そうだった留学生たちでしたが、中学生どうしすぐに打ち解けたようです。

同じ教室で勉強したり、給食を食べたり、学年でドッジボールをしたりと互いに忘れられない経験となりました。 

２３日（金）には生徒総会が実施されました。３年ぶりに全校生徒が体育館に集まっての生徒総会。どうすれ

ばもっと活発な生徒会活動、そして充実した中学校生活にできるのか真剣に議論を交わしていました。 

授業や部活動だけでなく、いろいろな取組があった６月。生徒たちはこの経験をいかして「もっと 天晴れな

二瀬中」を創っていくことでしょう。 


